



Hände-Kunstwerk jetzt im Priener Rathaus

Beitrag

Der Priener Fotograf Mathias Stampfl hat im vorigen Jahr mit seinem „Hände-Kunstwerk“ mit dem Titel „Wir sind eine Welt“ für überregionale Aufmerksamkeit gesorgt. Nachdem das Werk mit den vielen Händen in der Priener Kunstzeit und in der Priener Pfarrkirche für einige Zeit zu sehen war, fand es die Aufmerksamkeit und einen Platz beim Bayerischen Nationalmuseum, Zweigstelle Schloss Schleißheim.

Nun kam es zu weiteren Ehren im Priener Rathaus. Inmitten des Treppenaufganges, der mit Aufnahmen „Priener Türen“ des Fotografen noch geschmückt wurde, fanden die „Hände“ eine neue Bleibe. Bürgermeister Andreas Friedrich bedankte sich dabei beim Künstler und seiner Familie, aber auch beim Priener Verserlschreiber Ernst Reiter, der zum Werk passende Worte fand. Mutter Helga Stampfl freute sich und sagte: „Ich find es gut, dass die Kugel so schön platziert ist, vielleicht gibt es so immer wieder kleine Denkanstöße für ein Miteinander, für ein Zusammenhalten, zum Hände-Reichen sowie füreinander da zu sein“. Dieser Wunsch ist aktueller denn je, wenn man mit offenen Augen in die Welt schaut.

Fotos: Hötzelsperger / Stampfl – Eindrücke vom Künstler Mathias Stampfl und seinem Hände-Kunstwerk, von der Eröffnung der kleinen Ausstellung und vom Priener Rathaus-Treppenaufgang.

Anlage: Vers von Ernst Reiter (2. links beim Bild von der Eröffnung)







schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

do 06|06|2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

fr 07|06|2024
WEINFEST
Gleiner Musi

sa 08|06|2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle Pongau, Pongauer Tanzlmusi, Bären (IT)

so 09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

mo 10|06|2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenbranner Musi & Bären Musi

Bezirksmusikfest 1983-Chiemgau
40 Jahre SCHÖNAUER MUST

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Händekunstwerk
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Rathaus